
 

 

 

「中電西貢海上風力發電場」計劃交流會 

 

 

「中電西貢海上風力發電場計劃」項目對香港生態環境有深遠影響，本會於 2009

年 6 月 18 日邀請關心這項目的不同團體及人士進行交換意見。 

 

出席今次交流會的包括多個綠色團體、大學及行山團體，以及個別關注環境保護

的人士，大家在熱烈的討論中發表及交換了意見。部分出席人士更即時簽名反對

該項計劃。 

 

會上吳振揚主席重申本會的立場：－ 

 

� 香港區域面積細小，並不適宜採取佔用大面積陸地及海洋的基建項目； 

 

� 在西貢的自然保育地區設置 67 座巨型風車，直接破壞香港最後一個天然後

花園； 

 

� 這項目亦會摧毀位於西貢的世界級地質遺產，這種人為破壞對香港社會及我

們的後代都是極不負責任的行為； 

 

� 以超過 100 億港圓的投資而只有 20-25 年的使用期，去換取每年少於 1%的用

電量，此項目的經濟效益極低； 

 

� 現時的利潤管制計劃是讓總資產淨值與利潤比率掛鈎，此項目將增加中電的

總資產淨值，藉此增加香港市民的電費負擔； 

 

� 針對開發可再生能源和減少二氧化碳排放，我們相信尚有其他更環保，不破

壞自然環境及更合乎經濟效益的方案。 

 



 

 

擬設風電場位置 

  

現在景觀 建立風電場後的模擬景觀 

 



 

   

 

本會主席吳振揚先生及公關小組召集人蔡慕貞小姐介紹建議中的海上風力發電

場位置及附近之重要地質遺址 

 

   

 



 

   

 

   

 

出席者討論興建風力發電場對西貢景觀、地域觀及地質遺址的破壞及意見交流 

 

 

 

 


